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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福岡 兵八郞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、新年度各事業について 
 

（１） 各事業内容、予算措置について伺う。 

（２） 検証についてどの時点でどのメンバーで行うのか伺う。 

町    長 

 

２、農業後継者育成 

 

（１） 営農ハウス環境整備について伺う。 

（２） これまでの実績について伺う。 

（３） 研修後の育成方策として実践（経営も含めた）施設整備の設

置が必要と思うが伺う。 

（４） 経営について（年次計画等）協議会はあるのか伺う。 

 

町    長 

 

３、被災地支援対策 

 

（１） 能登半島地震による被災地への支援対策が島内でも活動が行

われているがどの組織がどのような取り組みをしているのか

伺う。 

（２） 町としての取り組みについて伺う。 

（３） 新馬鈴薯を送る事も考えてはと思うが伺う。 

 

町    長 

 

４、住宅環境整備 

 

（１） 轟木旧教職員住宅建て替えについて、前回一般質問後どのよ

うな検討がされたのか伺う。 

（２） 今後計画について伺う。 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

是枝 孝太郎 

 

１、教育振興について 

 

（１） 学校給食における給食提供について伺う。 

   非課税世帯を除く幼児教育・義務教育を対象とする世帯に給食提

供に関わる助成制度の確立はできないか伺う。 

町    長 

 

２、観光・地域振興について 

 

（１） 徳之島町に観光資源は数多く存在しますが、原紙を生み出す観

光地は限られている。日夜の管理体制が皆様のご協力において成

り立っている施設が地域において存在する。その中心的存在が井

之川の第四十六代横綱朝潮太郎記念館であります。町に置かれま

しては光熱水費、浄化槽費の提供をしていただき住民は感謝して

います。つきましては、記念館の安全管理費として助成制度を設

け歳出計上はできないか伺う。 

 

町    長 

 

３、徳之島町経済振興について 

 

（１） 徳之島町経済を活性化し経済的自立・精神的に自律に向けて調

査研究を行う一つの要因としてインパクト投資の政策研究を行

い、徳之島町全体に波及させる手段として組織体系づくりを行い

徳之島町が主導権を発揮し体制づくりを行い徳之島町全体に実

践はできないか伺う。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮之原 剛 

 

１、国民保護法に基づく避難訓練に
ついて 

 

（１） 国民保護法とはどういう法律か伺う。 

（２） 避難訓練が実施されるまでのプロセスを伺う。 

（３） 徳之島での避難訓練の予定は。 

町    長 

 

２、AED 設置について 

 

（１） 各公共施設の AED 設置状況を伺う。 

（２） 各自治公民館に AED 設置の助成ができないか。 

（３） 町内の AED 設置箇所の周知について。 

町    長 

 

３、音楽教育環境の整備について 

 

（１） 小・中学校吹奏楽部の楽器の維持管理の状況を伺う。 

（２） 小・中学校吹奏楽部の楽器の状態を定期的に確認し買い替え

修理等に助成ができないか伺う。 

 

町    長 

 

４、交通弱者・障がい者支援につい

て 

 

（１） ライドシェアとはどういうシステムか伺う。 

（２） 町内でのライドシェア導入の可能性は。 

（３） ヘルプカード・ヘルプマークの発行状況は。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

木原 良治 

 

１、道の駅「とくのしま」について 

 

（１） 道の駅「とくのしま」の概要、経過、規模、予算、財源、運

営方式等課題も問う。 

町    長 

 

２、命名権「ネーミングライツ」に

ついて 

 

（１） 町公共施設等の維持、運営費の軽減策として命名権「ネーミ

ングライツ」の考え方課題等を問う。 

町    長 

 

 

 

 

 

 

竹山 成浩 

 

１、危機管理について 

 

（１） 住民の災害に対する防災意識をどう考えているか。 

（２） ２月４日に津波を想定した高台への避難訓練が実施された

が、参加した集落の数と人数は。 

（３） 高台への避難経路の安全性は、確保できているか。 

（４） 指定避難所の AED、また避難場所におけるトイレの必要性

を伺う。 

 

町    長 

 

２、北部地区の観光振興について 

 

（１） 道の駅「とくのしま」が正式に認定されたわけだが、登録さ

れたことによるメリットは何か。また１２月オープンに向けた

今後の運営体制を伺う。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

竹山 成浩 

 

 

２、北部地区の観光振興について 

 

（２） 道の駅がオープンすることにより、交流人口・関係人口が増

えることが期待されるが、今後郷土会の方々との関わり、繋が

りも更に必要と考えるが。 

町    長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

１、防災訓練等について 

 

（１） ２月４日に行われた町防災訓練の各集落の参加状況を伺う。 

（２） 各集落の職員の参加状況を伺う。 

（３） 町の備蓄品の種類と量を伺う。 

（４） 亀徳の避難場所３ヶ所の海抜は現在の場所が適当か伺う。 

（５） 職員のボランティア清掃等への参加状況を伺う。 

 

町    長 

 

２、町政について 

 

（１） 町長の町長と町村会の会長としての各出張の回数と、日数を

伺う。 

（２） 町政への影響はないのか伺う。 

（３） 町の行財政計画の進捗状況を伺う。 

（４） 地方交付税、ふるさと納税、今後の推移はどのようになって

いくのか町長の考えを伺う。 

（５） 町政懇談会を実施して町民の声を町政にもっと取り入れるべ

きではないか伺う。 

（６） 物産館（道の駅）の運営形態を伺う。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、町政について 

 

（７） 水道、下水道の料金改定を考えているのか伺う。 

（８） 造成地内（民間）の消防設備、水道の配管の直径を伺う。ま

た現状の消防設備の状況でいいのか伺う。 

（９） ロードキル防止のための夜光掲示板の設置状況を伺う。 

（１０） 町駐車場の現在の状況について伺う。 

 

町    長 

 

３、町道の整備について 

 

（１） 内スーパー前、海王寺前２ヶ所の道路整備の進捗状況を伺う。 

町    長 

 

４、ソテツジャングルについて 

 

（１） 駐車場の整備は実施するのかしないのか伺う。 

町    長 

 

 

政田 正武 

 

１、会計年度任用職員制度について 

 

（１） 会計年度任用職員制度とは。 

（２） 会計年度任用職員の接遇等の研修は行っているか。 

（３） 会計年度任用職員の認識等は。 

（４） 会計年度任用職員の各種資格の取得について伺う。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

政田 正武 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、子育て支援について 
 

（１） 本町が行っている子育て支援は。 

（２） 本町独自の支援事業は行っているか。 

 

町    長 

 

３、亀徳新港のボーディングブリッ

ジ導入について 

 

（１） 亀徳新港の乗下船は、高齢者や身体にハンディを抱える方に

非常に困難を極める。ボーディングブリッジの導入はできない

か。 

（２） ハンディを抱えた方については、補助車等で乗下船に協力し

ていただいていると思うが現状は。 

 

町    長 

 

４、町ホームページの情報発信につ

いて 

 

（１） 現在のホームページについて、情報量等充実しているか伺う。 

（２） 広報担当は何人か。 

町    長 

 

５、トライアスロンの来年度以降の

開催について 

 

（１） 令和５年度に国体トライアスロンが開催され、３町ではなく

天城町単独で開催されたが、来年度以降の予定は。 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

植木 厚吉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、次期奄振予算について 

 

（１） 今月、奄振法の一部を改正する法律案が閣議決定されたが、

その中の沖縄との連携強化の点について、今後の施策計画を伺

う。 

（２） 沖縄・徳之島間航空・航路の運賃助成等の見通しを伺う。 

 

町    長 

 

２、キビ対策について 

 

（１） サトウキビ生産において、キビの輸送作業は重要な作業であ

るが、軽油の免税措置が適応されない。集荷作業を農用作業の

一環と捉え、免税措置対象となる様、関係機関と協議出来ない

か伺う。 

 

町    長 

 

３、島内の戦跡について 

 

（１） 島内には、日清日露戦争、また太平洋戦争の戦跡や忠魂碑など

が多くあり、歴史的な資料としても価値が高く、後世に残すべき

史跡と考えるが、現在はどの様に管理されているのか、また今後、

保全のための整備等計画出来ないか伺う。 

町    長 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

１、相続税について 

（１） この４月から相続登記が義務化になるとの事ですがどのよう

な事でしょうか。詳しく説明をお願いします。 

（２） 相続登記が移動なされず、そのままになっている物件が多

く、道路や公的機関の使用時の取得交渉が困難になっている

のは分かりますが、登記移動をされないのには、いろいろな

理由があると思う、なぜ移転登記が遅れている一番の理由は

何なのか。 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、相続税について 

 

（３） 税務課は、私であれば、親の死亡後に親の固定資産税を６人

の兄弟がいるのに、同居人でもない私に請求書を送って来てい

るが、どのような基準で送っているか。 

（４） 相続は、このように固定資産税を支払っているとか、老後の

介護をしたとかで、相続権は他の相続人より有利になるのか。 

（５） 内縁の配偶者は相続人と数えられるのか。 

（６） 胎児も相続人に数えるのか。 

（７） 行方不明の相続人がいる時は、何処までも探さなければなら

ないのか。（７年消息不明であれば、死亡届が出されるようだ

が） 

（８） 固定資産税を払うことが困難な場合、不要な土地・空き家を

国や市に引き取ってもらう方法などはないか。 

（９） 権利書を見失っても相続登記はできるのか。 

（１０） 甥っ子が、親父の葬式代を親父の手持ちのお金で出したた

め、相続放棄ができなくなったと言っていたが、相続放棄期間

があるのか。 

（１１） 相続財産が不動産の場合の遺産分割方法は。 

（１２） 不動産が処分できず、時間がかかるときは、相続税は誰が

いつまで申告するのか。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、相続税について 

 

（１３） 遺産分割が成立しないと、相続税申告はできないのか。 

（１４） 行旅死亡人葬祭費に今年も２０万円の予算が組まれてお

るが、昨年は何名でしたか。 

（１５） 市町村の引き取る人のいない死者の葬祭費負担は増加し

ていて、この人たちの遺留金は２１億５千万もある。厚労

省と金融庁は手引を作り、２０２１年３月に遺留金を有効

に使い、葬祭費に充当できるとしたが、金融機関に断られ

ている役所もあるらしいが、本町ではどうか。 

（１６） ４年前、相続登記の農地について伺いしました。農地中

間機構への農地バンクや簡素化された手続きがあるとの事

でしたが、今回の義務化においても、手続きの簡素化はな

いのか。 

（１７） 登記するにも、係官が来島して対応するとか、申請用紙

をせめて伊仙の窓口に置いておくとか、役場の窓口で受け

取るのがベストだけど。 

 

町    長 

 

２、施政方針について 

 

（１） ２月１６日に登録された道の駅とありますが「海の駅」「空

の駅」など表示するのには、どのような規定があるのか。 

（２） 幼児・学校教育の充実の項目ですが、東天城中学校は４月か

らは山・金見集落からも通学する新しい形態になるにふさわし

い教育環境を構築するものと期待しているが、方針の文言は昨

年とほとんど変わらずですが、書けてないだけですか。 

 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、施政方針について 

（３） 東天城中学校は、今後の学校教育環境でのモデル校を目指し

ていると期待しておりますが。 

（４） 最低、備品・装備は今までにない最先端の物を考えておりま

すよね。 

（５） 沖縄科学技術大学院大学・・連携とありますが、具体的には

どのような事を。 

（６） 「子ども第三の居場所」誰一人残さず・・・とありますが、

行政としてどこまで介入・応援をするのか。 

（７） 堆肥センターの・・・・供給体制をとありますが、現センタ

ーの問題点は。（農家が積極的に取り入れようとしないが）化

学肥料の今後の動静はどうみているか。 

（８） サトウキビの単収向上目標が昨年より１０Kｇ多くなってい

るこの意味は。 

（９） 観光振興の中に、食を通じた徳之島の魅力を発信しますとあ

るが、団体で島料理が食べられる所がありますか。 

（１０） 地方公営企業法適用会計になるということは、いままでと

の違いは。 

町    長 

 

３、行財政改革について 

 

（１） 印鑑廃止になって、どのような業務内容に変化が出たのか。 

（２） 役場の中の横のつながり、提出添付書類等に住民票・所得証

明書等がよくあるが、プライバシー関係を個人の承諾で、役場

関係書類添付無しにできないのか。 

（３） 役場内での、事務・業務簡素化検討会はあるのか。 

（４） 町条例にしても、見直しが必要だけど、行政がすべきか、議

会が率先すべきか。 

町    長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

 

４、配食について 

 

（１） 介護保険の特別会計の自立支援（配食）委託料７００万円と

地域自立生活支援事業費宅配委託料の３５０万円とあるがこ

の違いは。 

（２） 配食を受けられる、受けれないの基準は（２１０００件）を

予定されているが。 

（３） 高齢者が増えて、今後希望者が増えると思うが対応は大丈夫

なのか。 

 

町    長 

 

 

 

 

 

 

松田 太志 

 

 

 

 

 

 

 

１、災害への備えを 

 

（１） 地震や津波、今後想定される南海トラフからの災害で一人で

も多くの町民を守るため、町の備えは。 

（２） 各集落での取り組み状況は。 

（３） 千葉県君津市では、クラウドファンディングを活用しながら

災害用トイレトレーラーを取り入れた。１台で４ヶ所トイレが

使用できる。このような取り組みをしている市町村と災害時の

協定を結んではどうか。 

 

町    長 

 

２、北部地区の認定こども園につい

て 

 

（１） 現在どのような話し合いがなされたのか。 

町    長 

 


